



# みよし



令和6年8月28日

～ 保護者や地域と ともにある学校 をめざして ～

文責 奥脇 美穂

## 2学期がスタートしました！！

長い夏休みが終わり、学校に元気な子供たちの声が帰ってきました。夏休みには、家族との時間を楽しんだり、友だちと一緒に遊んだり学んだり、三吉子ども教室での体験活動などなど、学校ではできない様々な体験ができたことと思います。そんな経験をとおして、ひとまわり大きく成長して学校に戻ってきてくれました。夏休み中は、子供たちの健康、安全等に心を配っていただき、大きなケガや事故の報告もなかったことに感謝申し上げます。



2学期は81日間と、とても長い学期となります。運動会や校外学習・親善音楽会等大きな行事もあります。子供たち一人一人が自分の目標をしっかりと持ち、生き生きと活動ができるように支援していきます。

### PTA 生活安全部

### 「環境整備作業」への御協力ありがとうございました！！

8月25日午前7:00より環境整備作業を行いました。多くの保護者の皆様に参加していただき、校庭の草取り、側溝の泥あげ、校舎内の窓や蛍光灯などのそうじをしていただきました。また、学校運営協議会から3名、協働のまちづくりより1名と地域の皆様にもご参加いただきました。本当にありがとうございました。

側溝の泥あげは、予定していたところが早く終わったということで、予定していなかった場所まで泥あげをしていただきました。大変暑い中ではありましたが、とても精力的に取り組んでいただきました。子供たちが気持ちよく2学期をスタート出来ます。

計画、準備、当日の運営に関わって頂きました、生活安全部の皆様、お疲れ様でした。また、ご参加いただいた皆様本当にありがとうございました。



## 働き方改革へのご理解・ご協力ありがとうございます！



子供たちによりよい教育を受けさせるためには、先生方の心身の健康はとても大切です。今、学校の働き方改革は国、県、市レベルでも進められています。

1学期中には、スクリレの導入や日課表の変更（水・金曜日）、定時退校日の留守番電話を16時45分に設定することなどに御理解、ご協力いただいておりますことに、感謝申し上げます。

特にスクリレの導入については、欠席や早退・遅刻等の連絡をアプリから登録していただいております。登録は、当日だけではなく、通院などの予定がわかっている場合は、事前に登録することもできますので、御利用いただければと思います。アプリでの登録をしていただくおかげで、朝の電話対応が少なくなり、朝の準備がスムーズに行われております。ご協力いただきありがとうございます。（電話で話さなければならないご用件については、遠慮なくお電話してください。）

お便りのペーパーレス化についても少しずつ進めています。これまで印刷をして、配布していたお便りをスクリレでの配信にさせていただきました。学校からのお便りだけではなく、県や市からのお知らせもPDFにし、配信させていただきます。



お便りを印刷したり、学年に仕分けしたりする時間が節約でき、その分、教材研究や自己研鑽の時間として使えるようになり、これまで以上に「質のよい授業や活動」ができると考えています。また、メール配信では、いつでも、どこでも、時間の制約なく見ていただいたり、カラーでお届けできたりという利点もあると思っております。もちろん、紙での配付をご希望の場合には、担任を通して連絡をしていただければ、紙での配付もさせていただきますし、これは紙でお配りした方がよいと思うものについては、これまで通り紙での配付をしていきます。

## 夏休み中に見かけた子供たちや先生達の様子

三吉子ども体験教室（カレーづくり・リバーシブルバック作り・お子様ランチ作り）



図書室開館日



不審者対応の防犯訓練

